
令和５年度 前期学校評価 保護者からのご意見 

富士市立岩松小学校 

 保護者の皆様、多くのご意見・ご要望をありがとうございました。それぞれのご意見・

ご要望についてご返答することはできませんが、職員一同、今後の教育活動に活かしてい

きたいと思います。また、学校運営協議会でも話題にしていきます。 

 今後も、ご意見・ご要望がありましたらご連絡いただけるとありがたいです。 

 

【お礼やご意見】 

・我が子の特性を理解して対応していただき、ありがたいです。 

・これからも、丁寧なご指導宜しくお願い申し上げます。 

・いつも、ご指導くださいましてありがとうございます。心配事があっても、すぐに先生方 

が向き合ってくださり心強いです。 

・岩松小の先生方は、いつも我が子を温かくサポートしてくれて、本当に感謝しております。 

そのおかげで、我が子もいろいろと乗り越えて、自信が付いてきたようです。 

・いつも温かくご指導いただき、ありがとうございます。まだ低学年ですが、まずはクラス 

単位で、目標に向かっていけるよう働きかけをしてくださっていると思います。まだまだ、 

学校という大きな集団での目標を意識することは少ないですが、かりがね活動や運動会 

などを通じて、本人も感じるところがあると思います。引き続き、ご指導のほど、よろし 

くお願いいたします。 

・親子共に、何かあった時に話しやすい雰囲気の学校（先生）であるのが、とてもありがた 

いです。勉強面だけでなく日常生活における教育にもとても満足しています。 

・先生が、子どもの様子をよく見て、考えて対応してくださるので、安心して学校に通わせ 

ることができています。先生とコミュニケーションが十分とれていて、楽しいと聞いてい 

ます。いつも、ありがとうございます。 

・いつも、子どもの健康、安全に対して理解し、迅速に対応していただきありがとうござい 

ます。特に、マスクの脱着についてすばやく対応していただき、親としても安心して学校 

生活へ送り出すことができています。今後とも、よろしくお願いします。 

・教室が暑いがエアコンや扇風機が使われていないことがあり、本人も先生に言えなかった 

ようです。（エアコンは、教室で付けられないようで…） 

・「授業が楽しい」、「学校が楽しい」という言葉を、今年度になって聞いたことがない。 

 

【学習について】 

・校外学習や水泳学習など、さまざまな取組をされていて感謝しております。３年生にも、 

ぜひ遠足を経験させてほしいです。後期に期待しています。 

・コロナの関係もありますが、他学年との課外授業の差に、子どもが不満を抱いています。 



 （今年の学年の子どもは実施できているので…） 

・授業数が他校より少ないのではないかと心配しています。臨時休校や急な自習による学習 

の遅れについて対応されているのか少し不安です。 

・テスト直しなどは、家庭ではなく学校でやってほしい。（共働きの家庭が増えているし、 

学校でどのように教えているのか分からないので…） 

・宿題が少ない。自主学習ばかりで、子どもはやらない。自主性のない我が子は勉強をしな 

い。学校から出されていないと言うばかりで困っている。タブレットを活用しきれていな 

い。 

・タブレットを、毎日持ち帰ってきて、重くて大変そうです。荷物が多い日は置いていくな 

どの対策を取ってもらいたいです。 

・タブレットを毎日持ち帰っています。充電のためもあるとは思いますが、荷物も重く暑い 

ので、毎日汗だくで帰宅します。家で使わない時や充電が必要ない時は、持ち帰らなくて 

もよいのではと思います。 

・教科書、ノート、タブレットなど荷物が多く非常に重いので、改善していただけるとあり 

がたいです。 

・タブレット学習は、これからの時代に合っていて良いと思うが、家でのタブレットの使い 

方や管理が、何度話をしても改善されず困っている。タブレットばかり使っており、他の 

学習になかなか向かえないので、タブレット学習の悪い面がみられる。 

 タブレットの持ち帰りについてですが、家庭でも活用することもありますが、学校に登

校できなかった時や緊急時に、オンラインでのやり取りができるようにすることも踏ま

えて持ち帰りを行っています。お子さんやご家庭にご負担をおかけしている部分もあり

ますが、ご理解いただけるとありがたいです。 

 

【行事について】 

・入学説明会では、初めての親としては、分からないことばかりなので、くわしく教えてい 

ただけるとありがたい。また、次年度の行事や予定等についても、教えていただけると助 

かります。 

・スポーツフェスタや野外活動などは、梅雨時期や夏場を避けてほしい。 

・スポーツフェスタで、子どもたちの所にテントがなく、とても暑かったと思います。ご検 

討、よろしくお願いします。 

・運動会について、時間短縮のためもあると思いますが、盛り上がるポイントが少ない印象 

でした。 

・運動会の種目について、道具の故障等があった時の対応を、来年度のためにも検討してほ 

しいです。 

・５年生の「よさこい」は、毎年恒例にしてほしいくらい素敵でした。 

・運動会は、土曜日に開催してほしい。 



・児童引き渡し訓練は、参観日や懇談会と一緒にしていただきたいです。 

・授業参観の日程を、昨年度のように、日を選べるようにしてほしい。 

・マラソン大会やリレー会などで、子どものがんばっている姿を見たいです。 

・マラソン大会、音楽発表会、リレー会などは、このままなくなってしまうのですか？ 

・来年度は、運動会や音楽発表会が開催されるといいなぁと思います。 

・コロナの時期になくした行事（音楽会・マラソン大会）は、復活しないのでしょうか？運 

動会も平日になり、土日休みの保護者は学校での我が子の姿を見る機会がないと思いま 

す。クラス単位で協力し合える行事が少ないのが残念です。 

 今後の学習活動や行事につきましては、子供たちのことを中心に据えて、本校職員やＰ

ＴＡ役員様、学校運営協議会の皆様にも相談しながら検討していきます。 

 

【安全について】 

・いつも、児童の安全にご配慮くださり、ありがとうございます。 

・通学路に、いつもボランティアで見守っている方がいます。地域の方の理解と協力が得ら 

れている学校で安心しています。 

・通学中の見守りや旗振りがなくて心配です。他の学校では、見守りがあるようなので、通 

学中の安全に対しても、もっと力を入れてほしい。 

・学校の門が、いつでも開けられることも不安に思います。 

・地域のお年寄りボランティアができる人を活用し、登下校の見守り活動や、放課後に家や 

学童に行かないでフラフラしている子どもを、まちセンのホールとかで受け入れること 

ができると安心です。 

 日頃より、保護者や地域の皆様が安全に配慮してくださいっているので、とてもありが

たいです。ＰＴＡや学校運営協議会でも、かけこみ 110 番をはじめ、登下校の安全につ

いて話し合っています。保護者の方々も、お時間がある時で構いませんので、児童の登下

校の様子を見守っていただけるとありがたいです。今後も、ご協力お願いいたします。 

 

【連絡について】 

・学校からの連絡は、マチコミに統一してほしい。欠席連絡もマチコミアプリでできるよう 

にしてほしい。（近所の子どもに黄色いカードを渡すなど、とても時代遅れと感じる。） 

・マチコミアプリで、校外学習の様子等が確認できると安心できる。 

・学校からの連絡についてですが、災害等が起こった際に、「マチコミ」か「ライデンス 

クール」のどちらか利用できなくなってしまった場合を考え、併用させていただいてお 

ります。ご理解ください。 

 


